



Genève, 04.01.2023

Cher/chère membre de Solidarité Suisse-Guinée, cher/chère ami/e et/ou donateur/-trice,

Par votre cotisation et votre don, vous soutenez l'engagement de Solidarité Suisse-Guinée en faveur de nos apprenantes, des enfants orphelins et des groupements féminins en Guinée. L'année 2022 qui s'est achevée, aura été une période très productive au niveau des projets réalisés.

## Ferme agroécologique



**La ferme agroécologique didactique** de Pita prend de plus en plus forme. L'agroécologie vise l'utilisation durable et raisonnée des ressources agricoles et hydriques. Ce concept permet de transformer le système agricole actuel en proposant des solutions intégrant les trois dimensions du développement durable – les aspects sociaux, économiques et environnementaux – afin de lutter contre les racines des problèmes de malnutrition, de pauvreté et d'inégalité.



L'objectif est de mettre en place des fermes agroécologiques dans chacune des régions géo climatiques de la Guinée (Moyenne Guinée, Basse Guinée, Haute Guinée et Guinée Forestière).

**Nous avons pu former 54 agriculteurs- trices en 2022.** La ferme est développée en partenariat avec la fondation Antenna ([www.antenna.ch](http://www.antenna.ch)).

## Le centre d'hébergement



**Le centre d'hébergement pour les survivantes des violences sexuelles** a pu continuer son activité. Durant cette année 2022, deux axes majeurs ont été suivis. Il s'agit d'une part de la finalisation des activités, débutées en juin 2021, consistant à la mise en place d'un programme de prise en charge des survivant/es des violences sexuelles et celles basées sur le genre.

Le second axe consiste en l'accompagnement des survivants/es du Centre sur les plans clinique, psychologique, social, juridique et la création d'une activité génératrice de revenu. Il est prévu de former les femmes au métier de pâtissière, afin de leur permettre d'acquérir une indépendance financière.

## Centre d'apprentissage de couture

Les jeunes apprenantes du centre d'apprentissage de couture continuent leur formation. Le centre est devenu beaucoup trop petit par rapport à la demande. **L'extension du centre et la création d'une crèche sont prévus pour 2023, grâce aux donations généreuses de la Ville de Genève et du Canton de Genève.** La capacité d'accueil du centre passera à environ 300 apprenantes à plein temps.

L'objectif visé est de contribuer à l'éducation, la formation et la création d'activités génératrices de revenus en faveur des filles/femmes sans revenus. Il s'agit entre autres d'apprendre aux jeunes les bases de l'alphabétisation, de la couture, de la broderie, de la pâtisserie, de la mécanique de réparation des vélos/motos et de la production agro écologique.

## Divers



2022 a été également marqué par **diverses donations** d'ordinateurs, de gilets de sauvetages et de matériel médical.

**La capoeira** continue à être enseignée aux filles du centre. Elles adorent cette activité physique et musicale et continuent jusqu'à aujourd'hui de s'entraîner, tout en étant guidées par des vidéos et échanges à distance.

## Appel à des donations

Nous sommes heureux de vous compter parmi nos partenaires et d'apporter, avec vous, un nouvel espoir aux innombrables besoins de la Guinée.

Si vous souhaitez devenir membre actif ou passif de l'association, vous trouverez toutes les informations sur [www.solidaritesuisseguinee.org/soutien](http://www.solidaritesuisseguinee.org/soutien).

Si vous êtes déjà membre de l'association,

nous vous prions de vous acquitter de votre contribution de **40 CHF** pour l'année 2023  
jusqu'au **31 janvier 2023**.

Cordialement,



Marlen Gysel

Membre du comité et chargée de communication



Banque Alternative Suisse (BAS)  
CCP: 46-1107, IBAN: **CH81 0839 0031 3826 1000 5**,  
Solidarité Suisse-Guinée, 1200 Genève